

Beschluss des Unterbezirksparteitag vom 15. November 2017

Die SPD- Bürgerschaftsfraktion wird aufgefordert,

5

**die Anbindung Bremen-Nords im Netz des ÖPNV zu stärken.**

Die nächtliche Anbindung Bremen-Nords an Bremen-Stadt soll verbessert werden. Es soll eine bessere nächtliche Anbindung der Stadtteile in Bremen-Nord an das bestehende Nachtliniennetz der Bremer Straßenbahn AG geben. Um dies zu erreichen, soll unter anderem die NordWestBahn GmbH mit einbezogen werden, so sollen Fahrten von fast einer Stunde vom Bremer Hauptbahnhof bis zum Bahnhof Vegesack vermieden werden. Außerdem soll das nächtliche Busnetz ausgebaut werden, damit auch die bisher nicht bzw. wenig berücksichtigten Stadtteile wie Teile von St.Magnus, Hammersbeck, Lüssum, Blumenthal von dem Nachtliniennetz besser profitieren. Die NordWestBahn soll außerdem längere Züge in den Morgenstunden zwischen 6 und 9 anwenden.

10

15

20

Außerdem soll geprüft werden, warum es gerade morgens so oft zu Ausfällen im Netz der NWB zwischen Bremen-Vegesack und Bremen Hauptbahnhof gibt. Diese belastet viele Pendler und sorgt für überfüllte Züge.

Wir begrüßen die Schritte, die von der SPD-Bürgerschaftsfraktion unternommen werden, aber sie sind für uns nur ein Anfang. Weitere Schritte müssen folgen.

25